



Fin de l'initiation au Soroban

publié le 14/05/2025

Le Soroban vu par des élèves de 6ème

Descriptif :

Les ateliers d'initiation au Soroban sont terminés, les élèves ont fait un bilan

- « J'ai bien aimé car j'ai appris de nouvelles choses »
- « C'était facile de mettre les billes »
- « J'ai aimé car on a appris à calculer vite sans calculatrice »
- « J'ai adoré les "battles" en groupe »
- « Bien mais galère quelques fois »
- « Au final, c'est facile »
- « Je ne savais que ça existait donc si c'était à refaire, j'adorerais »
- « C'est une autre manière de compter de faire des calculs plus rapidement et surtout beaucoup plus ludiquement. J'ai adoré l'initiation ! Merci de m'avoir fait découvrir le Soroban »
- « C'est un outil très cool »
- « C'était un peu dur mais ça va »
- « Je me suis amélioré »
- « C'était trop bien, merci M. Vedel »

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.